



### Lautsprecher-Wandhalterung One Sound Flex

- Lautsprecher-Halterung aus robustem Metall für die sichere Wandmontage von Satellitenlautsprechern bis 3 kg
- Kompatibel mit Lautsprechern wie dem Sonos One, Sonos One SL, Sonos Play:1
- Durch die stabilen Gelenke ist der Wandhalter stufenlos bis zu  $-20^\circ$  neigbar und  $\pm 45^\circ$  schwenkbar
- Die Halterung ist zusätzlich um  $\pm 180^\circ$  rotierbar, sodass der Lautsprecher auch kopfüber hängen kann
- Mit großzügigem Kabeldurchlass für ein komfortables Anschließen und Abstöpseln der Audio- und Netzkabel
- Per Schraubmontage ist die Lautsprecher-Halterung einfach an der Wand zu befestigen

#### Technische Daten

Belastbarkeit:	3 kg
Abmessungen:	129x166x45 mm
Profile Wandabstand:	129 mm
Neigungsbereich:	$+0^\circ \sim -20^\circ$
Schwenkbereich:	$+45^\circ \sim -45^\circ$
Drehbereich:	$+180^\circ \sim -180^\circ$

### Speaker Wall Mount One Sound Flex

- Speaker mount made of robust metal for secure wall mounting of satellite speakers weighing up to 3 kg
- Compatible with speakers such as the Sonos One, Sonos One SL, Sonos Play:1
- Thanks to the stable joints, the wall mount steplessly tilts up to  $-20^\circ$  and swivels  $\pm 45^\circ$
- The bracket can also be rotated by  $\pm 180^\circ$  in order to hang the speaker upside down
- With generous cable feed-through for conveniently connecting and disconnecting audio and mains cables
- Using screw mounting, the speaker bracket is easily attached to the wall

#### Technical specifications

Load capacity:	3 kg
Dimensions:	129x166x45 mm
Wall distance profile:	129 mm
Tilt range:	$+0^\circ \sim -20^\circ$
Swivel range:	$+45^\circ \sim -45^\circ$
Rotation range:	$+180^\circ \sim -180^\circ$

#### Änderungen

Datum	Name	gez.:	Datum	Name
		gez.:	18.07.2024	fw
		gepr.:	18.07.2024	fw
		Norm:		
Änderungen vorbehalten / Subject to change				

Bezeichnung

Speaker Wandhalterung  
Sonos One/One SL sw

Zeichnungs-Nr.:

70829



Blatt

1

von

1